



EL DIÁLOGO SE TORNA INFRUCTUOSO ENTRE LOS MINISTROS DE CUATRO ÁREAS Y LOS DIRIGENTES DE LOS TRABAJADORES, QUE NO CEDEN EN SU POSICIÓN.

Humo negro tras reunión entre Gobierno y la COB

No hay acuerdo a la vista y la Central Obrera mantiene su postura de presionar con huelgas.

Se fijó un nuevo cuarto intermedio sin fecha determinada, hasta que la COB muestre predisposición para concretar un nuevo encuentro.

A la reunión de ayer asistieron los principales dirigentes de los obreros a la cabeza de Juan Carlos Trujillo, mientras que representaron al Gobierno, el ministro de Economía, Luis Arce Catacora, el ministro de Trabajo, David Santalla, el ministro de Salud, Juan Carlos Calvimontes, la ministra de Planificación, Viviana Caro

y la ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales.

El encuentro que se inició a las 15.00 se prolongó por tres horas, tiempo en el que los trabajadores sustentaron su posición económica y los representantes del Gobierno ponían sobre el tapete las condiciones económicas del momento y la imposibilidad de incorporar al sector salud en la Ley General del Trabajo.

En tanto en los nueve departamentos hubo marchas, en algunos más masivos que otros como ocurrió por el centro de la ciudad de La Paz.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Retrasos y percance en vuelos generan molestia

Los pasajeros de la estatal BoA esperaron horas para llegar a su destino supuestamente "por el mal tiempo", mientras los ocupantes de un vuelo de Transportes Aéreos Militares (TAM) vivieron minutos de zozobra cuando el tren delantero de la nave no respondió a los controles. Durante el día, esta empresa no efectuó vuelos nacionales.

Los usuarios, boleto en mano, se quejaron porque un vuelo de BoA a primeras horas de la mañana no había salido hasta las 13.00. "Hubo problemas por el mal tiempo", afirmó una funcionaria del Aeropuerto de El Alto frente a

la molestia de los pasajeros. Por otro lado, el colapso y la virtual quiebra técnica de AeroSur han dado lugar a una serie de temores por parte de especialistas en la materia, respecto al monopolio estatal que podría consolidarse a partir de la muerte anunciada de la compañía.

Además de BoA y TAM que cubren rutas nacionales (BoA también realiza vuelos a Buenos Aires), operan otras empresas como Amazonas que tiene destinos al Salar de Uyuni, Rurrenabaque, Trinidad, entre otros o Aerocon que viaja a Trinidad, Guayaramerín, Cobija, Riberalta, Rurrenabaque, San Borja.

Temor por amenazas anónimas

La ministra de Transparencia y Lucha Contra la Corrupción, Nardy Suño, denunció ayer que varios funcionarios dependientes de su cartera de Estado, el Ministerio de Gobierno, la Policía y la Fiscalía recibían amenazas anónimas, por lo que dijo que responsabilizaría a los dos coroneles que se encuentran con detención domiciliar por cualquier tipo de agresión que pueda producirse.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Detención preventiva para jefes policiales



DISPONEN ARRESTO DOMICILIARIO Y ARRAIGO CONTRA JEFES POLICIALES DE UNIPOL Y ANAPOL.

El juez III de Instrucción en lo Penal Cautelar, Rolando Javier Chaca, dispuso ayer el arresto domiciliario y arraigo para los coroneles, José Piérola y Marco Ortuño, como medida sustitutiva a la detención preventiva por el irregular ingreso de 54 postulantes a la Facultad de Ciencias Policiales.

El fiscal de la División de Corrupción Pública, Aldo Ortiz, dijo que demostró que los jefes policiales implementaron de forma irregular el "Programa Piloto de la Incorporación de Jóvenes Bachilleres Interculturales" a la Academia Nacional de Policías.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Empiezan a salir a luz los montos de la carretera que construye OAS

• Vicepresidente Álvaro García Linera sostiene que ante el incumplimiento del contrato, en 15 días será ejecutada la boleta de garantía.

El vicepresidente Álvaro García presentó algunas cifras para mostrar que el panorama no es tan sombrío, de manera que gran parte del financiamiento de la carretera corre por cuenta de Brasil (352 millones de dólares) frente a los (63 millones) por parte de Bolivia.

"El dinero de contraparte que ha dado el Estado boliviano

suma 16 millones de dólares, de los cuales 7,5 millones que ha entregado ABC, lo ha hecho amparado en la Ley de Aprobación del Protocolo del Financiamiento, es decir, que está protegida la decisión de ABC", dijo el Vicepresidente.

García señaló que los contratos son públicos y que se pueden encontrar en la web.

Pero al intentar conseguir los mismos se evidenció que en el portal de la ABC sólo existe el contrato de construcción establecido con la OAS y no así el contrato de financiamiento.

Por otra parte, señaló que ante el incumplimiento de contrato por parte de la OAS en el término de 15 días se procederá a la ejecución de la boleta

de garantía que asciende a 29 millones de dólares.

El analista económico Armando Méndez, expresó que el tema de la ejecución de la boleta de pago por incumplimiento de contrato sólo es uno más de los eslabones de la problemática.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



EL DRAMA DE LOS MINEROS PERUANOS, QUE ACAPARÓ LA ATENCIÓN EN EL PAÍS ANDINO, HIZO RECORDAR EL RESCATE DE LOS 33 MINEROS QUE QUEDARON ATRAPADOS CASI 70 DÍAS EL AÑO 2010 EN EL YACIMIENTO SAN JOSÉ, EN CHILE.

En Perú rescatan vivos a nueve mineros atrapados hace seis días

Nueve trabajadores atrapados durante seis días en una mina informal en el sur de Perú fueron rescatados vivos ayer, luego de permanecer 200 metros bajo tierra, recibiendo oxígeno y alimentos licuados a través de una manguera de una pulgada.

Los mineros comenzaron a salir uno por uno desde la boca de la mina de oro y cobre "Cabeza de Negro", situada en la región de Ica, a unos 300 kilómetros al sur de Lima, y fueron recibidos por el presidente Ollanta Humala que viajó a la zona el martes a la espera de la li-

beración de los trabajadores. "Tarea cumplida, misión cumplida, creo que la mejor medicina es que se encuentren con la familia", dijo Humala a periodistas tras ondear una bandera peruana entre aplausos de los presentes.

• Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



LUIS REVILLA HERRERÓ

La imparcialidad es la característica de EL DIARIO

El alcalde Municipal de La Paz, Luis Revilla Herreró, expresó su deseo de que EL DIARIO pueda cumplir otros cien años más de trabajo "para darnos información clara que es reconocida en su mayoría por un gran porcentaje de la población, al servicio de las causas".

La autoridad destacó la lucha constante del Decano de la Prensa Nacional por la reivindicación marítima a nombre de todos, además de la libertad de prensa, temáticas por las cuales trabaja el personal de este medio escrito.

Expresó su agradecimiento por el trabajo equilibrado que demuestra en la cobertura informativa que hace conocer las fortalezas y falencias del Gobierno Municipal.

Es importante resaltar el trabajo imparcial de este matutino, dijo a tiempo de expresar ¡¡¡Felicidades a EL DIARIO!!!

A 10 días de la prueba



Y se multiplican los premios. En el hall del periódico están dos preciosas piscinas que serán para los ganadores de las principales categorías. Las empresas que crean en EL DIARIO nos hacen llegar los trofeos, canastones, medallas y más. Todo será entregado a la finalización de la competencia. Entre tanto crece la adrenalina, de los competidores y de los organizadores, es que la prueba exige consagración y dedicación.

Sin respeto a la inversión no hay desarrollo.

Hoy se cumplen...

590 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia